



crédit photo : ANTOINE PLANCHÉ

La vocation du Pr Latrémouille plonge ses racines dans les années 1960 : « J'avais 7 ou 8 ans, et les premières greffes de cœur, c'était aussi impressionnant que le premier homme sur la Lune ! » Il réalise des transplantations cardiaques depuis 1995. « Voir un cœur se remettre à battre... c'est magique. »

Lorsqu'il rejoint l'Hôpital Européen Georges-Pompidou, l'équipe chirurgicale de transplantation cardiaque est restreinte, et il décide donc d'intégrer de nouveaux chirurgiens à cette activité. « Le maître-mot dans ce métier, c'est la persévérance. » Chaque opération est l'occasion de tirer de nouveaux enseignements pour alimenter la recherche, et augmenter encore le taux de réussite des greffes.

« Nous sommes là pour aider nos patients avec la greffe, et nous apprenons aussi beaucoup d'eux. La surprise et la joie des personnes qui retrouvent un nouveau souffle après la transplantation... Un jour j'ai reçu une carte postale d'une patiente à qui nous avons greffé un cœur : elle avait pu renouer avec sa passion, la plongée sous-marine. »

Pr Christian LATREMOUILLE

Chirurgien cardiovasculaire - Transplantateur cardiaque
Hôpital Européen Georges-Pompidou